

## DAFTAR ISTILAH

<b>Istilah</b>	<b>Pengertian</b>	<b>Halaman Pertama Ditemukan</b>
DMO	: Domestik <i>Market Obligation</i> adalah kewajiban Badan Usaha untuk mengutamakan kebutuhan batubara dalam negeri.	2
Investor	: Individu atau entitas yang mengalokasikan modal dengan tujuan memperoleh keuntungan finansial	3
PKP2B	: Perjanjian Karya Pengusahaan Pertambangan Batubara adalah perjanjian antara pemerintah dengan perusahaan berbadan hukum.	3
IUP	: Izin Usaha Pertambangan merupakan syarat untuk mengambil barang mineral di daerah tertentu.	3
IUPK	: Izin Usaha Pertambangan Khusus merupakan izin yang diberikan dengan prioritas pada BUMN, BUMD dan Swasta.	3
Emiten	: Perusahaan yang melakukan penawaran umum untuk menjual efek pada masyarakat.	4
Saham	: Tanda penyertaan modal seseorang/entitas dalam suatu perusahaan.	3
Fluktuasi	: Perubahan harga yang disebabkan oleh mekanisme pasar.	4
IHSG	: Indeks Harga Saham Gabungan merupakan indeks yang mengukur kinerja semua saham di BEI.	3
<i>Expert Judgement</i>	: Narasumber yang ahli dalam bidang terkait.	27
IPO	: <i>Initial Public Offering</i> merupakan kondisi ketika emiten menjual sebagian sahamnya pada publik.	37
ADRO	: Kode Saham untuk PT Adaro <i>Energy</i> Indonesia Tbk	37
AKRA	: Kode saham untuk PT AKR Corporindo	37
BSSR	: Kode saham untuk PT Baramulti Suksessarana	37

MBAP	:	Kode saham untuk PT Mitrabara Adiperdana	37
BYAN	:	Kode saham untuk PT Bayan Resource	37
PTBA	:	Kode saham untuk PT Bukit Asam	37
KKGI	:	Kode saham untuk PT Resource Alam Indonesia	37
AKRA_1	:	Periode sampel penelitian perusahaan AKRA sebelum larangan ekspor batubara	39
BSSR_1	:	Periode sampel penelitian perusahaan BSSR sebelum larangan ekspor batubara	40
ADRO_1	:	Periode sampel penelitian perusahaan ADRO sebelum larangan ekspor batubara	40
MBAP_1	:	Periode sampel penelitian perusahaan MBAP sebelum larangan ekspor batubara	40
BYAN_1	:	Periode sampel penelitian perusahaan BYAN sebelum larangan ekspor batubara	40
PTBA_1	:	Periode sampel penelitian perusahaan PTBA sebelum larangan ekspor batubara	40
KKGI_1	:	Periode sampel penelitian perusahaan KGGI sebelum larangan ekspor batubara	41
AKRA_2	:	Periode sampel penelitian perusahaan AKRA setelah larangan ekspor batubara	39
BSSR_2	:	Periode sampel penelitian perusahaan BSSR setelah larangan ekspor batubara	40
ADRO_2	:	Periode sampel penelitian perusahaan BSSR setelah larangan ekspor batubara	40
MBAP_2	:	Periode sampel penelitian perusahaan MBAP setelah larangan ekspor batubara	40
BYAN_2	:	Periode sampel penelitian perusahaan BYAN setelah larangan ekspor batubara	40
PTBA_2	:	Periode sampel penelitian perusahaan PTBA setelah larangan ekspor batubara	40
KKGI_2	:	Periode sampel penelitian perusahaan KGGI setelah larangan ekspor batubara	41

ROE	:	<i>Return On Equity</i> merupakan indikator kinerja perusahaan dengan membandingkan laba bersih dan total modal.	13
NPM	:	<i>Net Present Value</i> merupakan selisih antara nilai sekarang arus kas masuk dan nilai sekarang arus kas keluar dalam periode tertentu.	13
EPS	:	<i>Earning Per Share</i> merupakan hasil dari perhitungan laba bersih dibagi dengan jumlah saham yang beredar.	13
CSR	:	<i>Corporate Social Responsibility</i> merupakan konsep dimana perusahaan bertanggung jawab atas dampak sosial dan lingkungan yang dihasilkan oleh kegiatan bisnisnya.	68
Inflasi	:	Kenaikan harga barang dan jasa secara umum dan terus menerus dalam jangka waktu tertentu.	13
BI Rate	:	Kebijakan suku bunga sebagai representasi sikap kebijakan moneter atas kesepakatan Bank Indonesia dan diketahui oleh masyarakat.	81
Kurs	:	Perbandingan harga atau nilai dari mata uang suatu negara yang diukur dalam mata uang negara lain.	82